

Artikel vom 13.03.2020

Wahlkampf frühzeitig beendet

Infostand am 14. März abgesagt



Angesichts des weiter beschleunigten Infektionsgeschehens mit dem Coronavirus hat die Bayerische Staatsregierung heute weitreichende Entscheidungen getroffen. Zentral für die Eindämmung der Infektionsketten ist die Einschränkung der sozialen Kontakte. Deshalb haben wir uns entschlossen den morgigen Infostand zur Kommunalwahl abzusagen.

Wir sagen deshalb an dieser Stelle herzlichen Dank für Eure Unterstützung im Wahlkampf! Bleibt gesund und wir sehen uns nach dem 15. März wieder.